

Agenda

CONFIDENCIAL

Luis Soto

■ Carambola de fantasía de EPN con Chuayffet...

Los observadores políticos objetivos e imparciales, atentos a los integrantes del nuevo gabinetazo, considerarán que hay mucho que decir sobre el nombramiento de Emilio Chuayffet Chemor como secretario de Educación Pública.

Y sobre lo que el presidente Enrique Peña Nieto anunció como su "Séptima Decisión" de gobierno, que dice así:

"Ha llegado el momento de la Reforma Educativa. Una nación basa su desarrollo en la educación. El capital humano es la base del desarrollo y progreso de un país; ésta es la razón por la que corresponde al Estado la rectoría de la política educativa.

"Atendiendo a esta responsabilidad, en los siguientes días, enviaré al Congreso de la Unión la iniciativa para reformar el Artículo Tercero Constitucional y, en su momento, la subsecuente Reforma a la Ley General de Educación.

"Con esta reforma educativa, se establecen las bases para el Servicio Profesional de Carrera Docente. Habrá reglas claras y precisas, para que todo aquel que aspira a ingresar, permanecer y ascender como maestro, director o supervisor, lo haga con base en su trabajo y sus méritos, garantizándoles plena estabilidad laboral.

"De aprobarse la reforma por el Constituyente Permanente, dejaré de haber plazas vitalicias y hereditarias en el Sistema Educativo Nacional.

"Esta reforma, también incluye la creación del Sistema Nacional de Evaluación Educativa, que identificará, de manera objetiva e imparcial, las necesidades de mejora de maestros, directores, supervisores, escuelas y autoridades.

"Adicionalmente a la reforma, he instruido al Secretario de Educación Pública solicitar al INEGI la realización de un censo de escuelas, maestros y alumnos. Esta información, que hoy no se tiene, será la base de datos necesaria para lograr una operación más eficiente y transparente del sistema educativo de nuestro país."

Es de todos sabido que en el pasado reciente don Emilio tuvo serios enfrentamientos con la maestra de la maldad, la perversidad y la eternidad, al grado de que en el año 2003 la echaron a patadas de la coordinación de la bancada priista en la Cámara de Diputados para que ocupara su lugar el hoy secretario de Educación Pública, recuerdan los biógrafos de Elbita.

No obstante ese antecedente, ambos, Emilio Chuayffet y Elba Esther Gordillo, son dos viejos mamuts entrenados en la escuela del PRI, dos políticos profesionales de largos, afilados y retorcidos colmillos que no comen lumbre, por lo que hay buenas razones para suponer que existe, en principio, un acuerdo entre ella y el presidente Enrique Peña Nieto para dar paso a una auténtica, verdadera y legítima Reforma Educativa, que permitiría a la profesora terminar sus días caciquiles casi en olor de santidad y retirarse a su mansión californiana en mejores condiciones que los dos caciques que la antecedieron al frente del SNTE: Jesús Robles Martínez y Carlos Jonguitud Barrios, quienes fueron aniquilados por los respectivos presidentes en turno.

Si Elba Esther quiere un mejor destino para ella, tendría que poner todo lo que esté a su alcance para apoyar y empujar la reforma educativa anunciada por Peña Nieto, que podría ser algo más sólido y consistente que la debilucho y frágil Alianza por la Calidad de la Educación, inventada durante la administración chepinista en la SEP y que la profesora

Gordillo se encargó de dinamitar hasta hacerla pedazos (a la Alianza... pero también a Chepina).

Hace un mes, los mismos observadores políticos señalaban en este espacio lo siguiente: El cacicazgo de Elba Esther no terminará cuando ella decida retirarse a cuidar de su nietos y a disfrutar de su incalculable riqueza (mal habida, según sus malos malquerientes) en su mansión de San Diego, California, sino cuando un presidente de la República pegue un manotazo en el escritorio y diga: "¡Hasta aquí!". ¿Será Enrique Peña Nieto el presidente que ponga fin al cacicazgo gordillista? Sin duda, ¿por qué sin duda? Por dos buenas razones. La primera razón de peso que Peña Nieto tiene para empujar un relevo en el sindicato magisterial es que nadie creará en la solidez de su poder y en sus promesas de cambio con rumbo y esperanza para el futuro de México si Elba Esther sigue ejerciendo un poder incontrolable para el inquilino de Los Pinos. La segunda razón para que la profesora "cuelgue los tenis", perdón, los guantes en algún perchero del SNTE es que está arañando los 70 años de edad y, por desgracia para ella, su salud no es buena. Pero si bien es cierto que la historia caciquil de Elba Esther Gordillo está llegando a su fin, también es verdad que la profesora está haciendo lo necesario para que no le suceda lo que sus antecesores tuvieron que padecer cuando les llegó la hora de los santos óleos políticos. Ella quiere irse del SNTE con todos los honores; sin que el sucesor la hunda en la ignominia y le haga pagar los platos rotos. Quiere llegar a la condición de retiro sin convertirse en una política apestada, denigrada, humillada y ofendida. Quiere salir del sindicato por la puerta grande y en olor de santidad. Veremos si el presidente Enrique Peña Nieto se lo permite, y si en lugar de gritar "¡Hasta aquí!", le dice ama-



Continúa en siguiente hoja

Fecha 05.12.2012	Sección Política	Página 30
-----------------------------------	-----------------------------------	----------------------------

blemente: “Hasta luego, maestra, que le vaya bien, le deseo un retiro feliz”. (Hasta aquí, parte del comentario de hace un mes.)

Hoy, hoy, hoy, los biógrafos de la maestra le advierten: Señora, si usted se monta en su macho y se pone con Sansón a las patadas, estaría arriesgando lo más por lo menos, y sus muchos malquerientes podrían ir preparándole el epitafio.

Agenda previa

Y ya que nos referimos a “los hombres del presidente”, el recién nombrado director de la Comisión Federal de Electricidad, Francisco Rojas Gutiérrez, se comprometió a llevar a esa empresa paraestatal a los más altos estándares de eficiencia, calidad

y servicio, además de dar cumplimiento a las decisiones anunciadas por el presidente de la República el sábado pasado. Y nadie duda que lo conseguirá. Rojas Gutiérrez tiene una larga trayectoria en el sector público y energético de nuestro país, y por donde ha pasado —Secretaría de la Contraloría, Pemex y diputado federal— ha demostrado de qué está hecho.

- Quien anda presumiendo que resultó agraciado con un puesto —en Almoloyita, dicen los malosos— es el exdiputado Canek Vázquez Góngora. Él mismo, según aquéllos, ha hecho circular la versión de que irá a la Procuraduría Federal del Consumidor. ¿será? ☒

Si Elbita quiere un mejor destino, tendría que poner todo lo que esté a su alcance para apoyar y empujar la reforma educativa anunciada por Peña Nieto, que podría ser algo más sólido y consistente que la debilucha y frágil Alianza por la Calidad de la Educación, inventada durante la administración chepinista en la SEP